
 
 
 

 

PS destaca empenho do novo Presidente da SATA em garantir a melhoria 

do serviço prestado aos Açorianos 

 

“A audição do Dr. António Luís Gusmão Teixeira permitiu-nos confirmar que está 

verdadeiramente empenhado em assegurar o futuro do Grupo SATA, dos seus 

trabalhadores e da mobilidade dos Açorianos”, afirmou Carlos Silva, esta 

segunda-feira, depois da audição da Comissão de Economia, onde foi ouvido o 

recém-nomeado presidente do Conselho de Administração da SATA. 

O deputado do Grupo Parlamentar do PS/Açores realçou ainda o apelo feito 

durante a Comissão, onde António Teixeira “apelou à união e ao contributo de 

todos – conselho de administração, colaboradores, sindicatos, fornecedores, 

partidos políticos e da sociedade em geral – para responder aos vários desafios 

que se colocam à empresa Açoriana”. 

“Ultrapassar os constrangimentos que se colocam, garantir a melhoria do serviço 

prestado aos Açorianos - nos Açores e na Diáspora -, e assegurar a 

sustentabilidade da empresa foram algumas das prioridades identificadas pelo 

futuro presidente da SATA”, recordou o parlamentar do PS/Açores. 

Carlos Silva considera que este é um momento “muito exigente” para o Grupo 

SATA e garante que o Partido Socialista está “disponível e empenhado em 

contribuir para que a companhia Açoriana continue a servir os Açores, quer em 

termos de mobilidade interna e externa, quer em termos de fomento do turismo 

e crescimento económico da Região”. 

 

Ponta Delgada, 23 de julho de 2018. 


